

ENGAGEMENT : INTÉGRATION DANS LES TERRITOIRES

Kazakhstan : des ateliers de couture pour aider les personnes en situation de handicap



KATCO a noué un partenariat avec l'association publique « Demeu », dont le but est d'aider les personnes en situation de handicap.

Installé dans un centre de réhabilitation, l'association propose des ateliers de couture à une vingtaine de bénéficiaires. Ces derniers sont formés et apprennent à fabriquer des tenues de travail, des robes ou encore des tenues de mariage.

Afin de les soutenir dans cette démarche, KATCO a équipé l'atelier de plusieurs machines à coudre.

Les revenus générés par la vente des vêtements leur permettent de subvenir à leurs besoins, de s'inscrire dans une démarche d'insertion et de changer leur vision sur le handicap.



[Regarder la vidéo](#)